

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

Registro de Participantes

Premio 17 de Octubre 2024, Décimo Segunda Edición

INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE HIDALGO

El Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH) con domicilio en Boulevard Everardo Márquez #115, Ex Hacienda de Coscotitlán, Pachuca de Soto Hidalgo, C.P. 42064, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales, serán protegidos conforme a lo dispuesto en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Hidalgo y demás normatividad que resulte aplicable.

Datos personales que serán sometidos a tratamiento

En cumplimiento a los principios y deberes que deben observar los sujetos obligados, a fin de cumplir con lo dispuesto en la Ley Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Hidalgo, se le informa que los datos personales que serán recabados son los siguientes: Nombre completo, edad, fecha de nacimiento, domicilio completo, números telefónicos y correo electrónico.

Datos de la Credencial para Votar INE: Clave de Elector, CURP, Sección, fotografía y firma.

Es importante mencionar que los datos personales antes referidos, serán recabados a través de medios digitales.

Por otra parte, se informa que se solicitan los siguientes datos personales sensibles: Discapacidad y tipo, pertenencia y/o auto adscripción indígena y habla indígena.

Fundamento Legal

El tratamiento de sus datos personales y las finalidades para las que son recabados se hará con estricto apego a la ley, de conformidad con lo establecido en los artículos 3º, fracción II, 21, 22, 26, 27 Y 28 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, así como los artículos 12, 13, 14,



16, 19, 20, 22, 32, 34, 37, 39, 43, 47, 75, 76, 79, 81, 98 fracción II de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Hidalgo y demás relativos y aplicables de la Ley en la materia.

Así como con fundamento en los artículos 48 fracciones I y VI y artículo 79, fracción III, inciso b, del Código Electoral del Estado de Hidalgo; que atribuyen a la DEEGyPC la facultad para promover la cultura democrática y la participación ciudadana en los procesos electorales con perspectiva de género, así como proponer políticas de cooperación para el desarrollo de los mecanismos de participación igualitaria de mujeres y hombres; y que también tienen referencia, en el Componente C1. Acciones para la Prevención de la Violencia Política contra las Mujeres a través de la actividad identificada como C1.1 Espacios de análisis y reflexión para el fortalecimiento de liderazgos de mujeres del Programa Operativo Anual 2024.

Finalidades para las que se recaban los datos personales

Los datos personales que solicita el instituto serán utilizados con los siguientes fines: Registro de participación, conocer el perfil de las personas participantes, el alcance y el impacto del evento, obtener estadísticas y dar seguimiento a las etapas y actividades derivadas del desarrollo del concurso.

De manera adicional, se hace de su conocimiento, que su imagen podría ser publicada en la página web del instituto, así como en los diferentes medios y redes sociales oficiales con la finalidad de hacer difusión de las actividades que se llevan a cabo.

En caso de que no desee que sus datos personales sean tratados para las finalidades adicionales y de ser su voluntad, puede manifestarlo al correo electrónico transparencia@ieeh.mx.

Mecanismos de acceso a derechos ARCO

Resulta muy importante hacer de su conocimiento, que Usted cuenta con la posibilidad de ejercer en todo momento sus derechos ARCO, acrónimo de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición, así como el de portabilidad de los datos, ya sea por su propia cuenta o por medio de su representante legal, presentando una



solicitud de derechos ARCO especificando el derecho que desea ejercer, pudiendo acudir directamente ante la Unidad de Transparencia de esta institución, la cual tiene su domicilio en Blvd. Everardo Márquez #115, Ex Hacienda de Coscotitlán, Pachuca de Soto Hidalgo, C.P. 42064, así como por correo electrónico a transparencia@ieeh.mx o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<http://www.plataformadetransparencia.org.mx/>).

Sumando a lo anterior, usted tiene el derecho de acceder a los datos personales que obren en posesión del Instituto Estatal Electoral de Hidalgo y a conocer la información relacionada con las condiciones y generalidades de su tratamiento (*Acceso*). Asimismo, en caso de que su información de carácter personal se encuentre desactualizada, inexacta o incompleta, es su derecho solicitar la corrección de esta (*Rectificación*). Igualmente, puede solicitar que se elimine su información de nuestras bases de datos o sistemas de tratamiento, cuando considere que la misma no está siendo utilizada conforme a los principios, deberes y obligaciones previstos en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Hidalgo.

También, cuando hayan dejado de ser necesarios para la finalidad para la cual fueron recabados (*Cancelación*). Asimismo, usted puede oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos (*Oposición*). Estos derechos, se conocen comúnmente como derechos ARCO.

Los requisitos que debe cumplir la solicitud de derechos ARCO son:

- El nombre completo del titular y, en su caso, de su representante, así como su domicilio o cualquier otro medio para oír y recibir notificaciones;
- Los documentos que acrediten la identidad del titular, y en su caso, la personalidad e identidad de su representante;
- La descripción clara y precisa de los datos personales, respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos ARCO, salvo que se trate del derecho de acceso;
- La descripción del derecho ARCO que se pretende ejercer, o bien, lo que solicita el titular; y
- Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales, en su caso.



Transferencia de datos personales.

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquellas que sean necesarias entre responsables para el cumplimiento en el ejercicio de facultades propias, compatibles o análogas, con la finalidad que motivó el tratamiento de los datos personales.

Datos de la Unida de Transparencia

Domicilio: Boulevard Everardo Márquez #115, Ex Hacienda de Coscotitlán, Pachuca de Soto Hidalgo, C.P. 42064, Segundo piso.

Teléfono: 771 71 7 02 07 Extensiones 204 y 3975

Correo electrónico institucional: transparencia@ieeh.mx

Cambios al Aviso de Privacidad

En caso de realizar alguna modificación al Aviso de Privacidad, se le hará de su conocimiento mediante la página institucional en su apartado "AVISOS DE PRIVACIDAD". http://ieehidalgo.org.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=158&catid=2

Última fecha de actualización: 31/07/2024

Área que genera: Dirección Ejecutiva de Equidad de Género y Participación Ciudadana

